
プログラミングでＪａｖａを学ぶ
～受講者にインタビュー「求職者支援訓練を受講した感想は？」～

株式会社GKI（名古屋ラーニングセンター）

Ｗｅｂプログラミング（Ｊａｖａ）育成科（2021.9.24～2022.2.22）

Ｗｅｂプログラミング（Ｊａｖａ）について学べる訓練コースの受講者の方に話を聞きました。

インタビューに協力していただいたＡさん

Ｑ１ 訓練を受講したきっかけは？
私は、大学時代に英語を学んでいて、前職もそれを活

かした仕事をしていました。
仕事を探しているときにコロナ禍で求人も少ない状況

であることや英語を活かそうとすると英会話講師などの
求人が多く、どうしようかと思っていた時に、「職業訓
練」のことを知り、以前からプログラミングに興味が
あったことや英語を知っているとアドバンテージになる
と思い、訓練を受講してみようと思いました。

Ｑ２ 訓練を受講してみてどうでしたか？

授業は初心者にでもわかりやすく重要なところは何度
も丁寧に教えてもらえているなと思いますし、すごく楽
しいです。
もともと、新しいことを論理的に考えることが好きで、

プログラミングは私に合っていると感じています。
この訓練科は、私のような初心者でも丁寧に教えてい

ただけるし、新しいことを覚えたらすぐに練習課題を出
してくれるので、理解が深まり助かっています。
今は、教えていただいたプログラミングを効率よく、

美しく組める方法を自分で考えることがとても楽しいで
す。
この訓練を受講して、英語力にプログラミングという

新しいスキルを身に付けることで、再就職の選択の幅が
広がったと思います。
受講者はもっと若い人が多いのかと思っていたのですが、
老若男女色んな方々がいらっしゃいます。
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Ｑ３ 就職活動の状況はどうですか？
訓練で行われる職業人講話を聴いて、そろそろ就職活動を始めようかなと考えています。近々、キャリアコンサルティ

ングがあるので、どの道に進むか決める段階ですね。
（※インタビューは5か月訓練の途中の時期にお伺いました。）

この職業訓練を受けて以前よりもIT業界に興味を持ちました。今は、プログラマーの仕事に携わってみたいです。

Ｑ４求職者支援訓練の受講を検討している求職者の方にアドバイスはありますか？
私が職業訓練を選択する際は、ほかの訓練と悩みましたが、この訓練のホームページを見て設備などの受講環境が良さ

そうだったので、応募することを決めました。
これから求職者支援訓練の受講を考えている人は、まずは訓練をやっている企業のホームページを見て、説明会に参加

してどんな訓練をやっているのか知ることが大切ではないかと思います。
こんなにしっかりやってくれる訓練とは思っていませんでしたので、応募して本当に良かったなと思いました。

実施機関の代表者の方（株式会社ＧＫＩ 住社長）にも話を伺いました。

Ｑ２ どのような方々が受講されていますか？

年齢層は、バラバラで、年齢の高い方も一生懸命に学ばれています。

男女比は7：3でプログラマーの経験者もいますが、ほとんどが未経験者の方です。

Ｑ１ この訓練コースを学ぶメリットは？
Javaは、一番使われている言語で汎用性があり、求人ニーズも高いため、幅広い

分野で就職しやすいです。本訓練では基礎に重点を置き、徹底的に学ばせた上で、
応用力を身に付けるカリキュラム内容となっています。

Ｑ３ 初心者の方でも訓練受講は可能ですか？

初心者の方でも基礎からしっかり学ぶことができる内容にしており、厳しいけど

楽しい授業を設定しています。
また、受講生にはGoogleアカウントを持ってもらい、授業に出られない場合でも

自宅で学べるようにしています。以上のことから未経験の方でも十分受講は可能で
す。
なお、パソコンの経験が乏しい方は、仕事の上でもタイピングの速度が大切なの

で、初心者の方は可能であれば受講前からタイピングの練習をお勧めします。
ITはあくまでも道具であり、業務を効率化するものです。業務の効率化は受講者

の方が今まで培ってきた職業経験を活かすことによって、より良いものとなります
ので、新規学卒者にはない経験を活かしてIT業界に挑戦してほしいです。

Ｑ４ 訓練期間中に受講者に心がけてほしいことは？
受講者の方には、ITは日進月歩で日々変化しているので、自分で勉強する習慣・勉強するクセを身に付けてください

と伝えています。
また、今までできていなかったことを少しずつ変えていくことやチャレンジする姿勢が大切なので、訓練の内容だけ

ではなく、例えば、コミュニケーション能力を高めるなど、社会人として必要なスキルを向上させる意識も持って5か
月間の訓練に取り組んでほしいですね。

Ｑ５ 就職支援で工夫していることは？
職業人講話は、取引のある企業に依頼しており、業界の生の声を聴けるようにしています。弊社で学んだ生徒は、就

職先での働き方や学び方の評判が高く、色々な取引先から受講者を紹介してほしいという引き合いは多いですね。

Ｑ６ 訓練受講を検討している求職者の方にアドバイスはありますか？
現在の企業活動において、ITを使っていない企業はありません。

訓練を通してITの勉強をすると多くの企業で活躍できます。再就職を目指す方は、すぐに就職活動を行うことも重要
ですが、訓練を受講することによって、就きたい職種の素地を身に付けて、再就職に臨むことも検討していただければ
と思います。


